

Name:

Andreas

Straße:

PLZ/Ort:

Datum: 11.12.15

Netzentwicklungsplan Strom
Postfach 10 05 72

10565 Berlin

**Stellungnahme zum Netzentwicklungsplan 2025 Strom, Korridor D,
HGÜ-Trasse Süd-Ost**

Sehr geehrte Damen und Herren,
ich lehne den Bau dieser Trasse aus folgenden Gründen ab:

1. Die HGÜ-Leitung ist völlig überdimensioniert und daher für die Versorgungssicherheit Bayerns nicht notwendig. Sie dient dem Profit von Finanzinvestoren und dem europäischen Stromhandel.
2. Die Gleichstromtrasse dient nicht dem Allgemeinwohl, da sie vor Allem auch Strom aus Kohle transportiert und dadurch die deutschen CO2-Klimaziele nicht erreicht werden können. Des Weiteren lehne ich auch den Transport von ausländischem Atomstrom ab.
3. Die Errichtung von Trasse und Konverter führen zu einer **enormen Wertminderung** von Grundstücken /Gebäuden. Landwirtschaftliche Nutzflächen, Landschaftsschutzgebiete, FFH-Gebiete und wertvoller Erholungsraum werden zerstört. Die **kommunale Entwicklung** vor Ort wird dadurch **erheblich erschwert**.
4. Die vorangegangenen Einsprüche zu den Netzentwicklungsplänen der Süd-Ost Trasse wurden bis heute noch nicht beantwortet und auch aus meiner Sicht im neuen NEP nicht entsprechend berücksichtigt.

Um weitere Beteiligung an den Verfahrensschritten wird gebeten.

Mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme

bin ich einverstanden

bin ich nicht einverstanden

Unterschrift:

[Redacted Signature]